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  6e  séance 
Du Conseil d’établissement 
tenue le 4 mai 2023, à 19 h 

Au local du service de garde de l’école Sacré-Cœur Iberville 
 

  
1. Ouverture de l’assemblée  

 Mot de bienvenue 
 

   
2. Présences et présentations des membres  

 
 Présent Absent   

M
em

b
re

s 
X  Andréane Corriveau Parent, présidente 

X  Mathieu Ostiguy Parent, v-président 

X  Marie-Julie Pinet Parent, secrétaire 

 X Josiane Beaucage Parent, rep. Com. parents 

X  Jasmine Chouinard Parent 

 X Hervé-Hilaire 
Koudougnon 

Parent  

X  Lyne Paradis Enseignante 

X  Sophie Robitaille Enseignante 

X  Julie Surprenant Enseignante 
X  Lyne Dugas Enseignante 

x  Marie-Laurence Valin Professionnelle, 
psychoéducatrice 

X  Annie Grégoire Responsable du  
service de garde 

 

 

 X Svetlana Cemschi parent 

 X Claudia Ferreira parent 
 X Michel Gendron parent 

 X Hélène-Andrée 
Brochu 

Enseignante 

 X Vivianne Grenier Enseignante 
 X Sophie Décarie Enseignante 

 X 
 

Sarah Villemure Professionnelle, 
orthophoniste 

 

 X  Julie Palin Directrice 
X  Mélodie Taillon Directrice adjointe 
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3. Adoption de l’ordre du jour  

 

➢ Il est proposé par Mathieu Ostiguy, et résolu; 
 

Que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec l’ajout des points 

correspondance  et budget discrétionnaire (conseiller municipal).  
 

Adopté à l’unanimité 
 



   

 

1. Présence et ouverture de la séance 
Adoption de l’ordre du jour 

2. Parole au public 
3. Suivis et adoption du procès-verbal du 9 mars 2023.  
4. Pour approbation 

A. Frais chargés aux parents : 
B. Règles de fonctionnement du SDG 
C. Sorties et activités  

1. CEPSUM 
2. BFly 
3. Visite de PML 
4. Fête de fin d’année 

5. Pour information  
A. Révision du projet éducatif 
B. Calendrier 23-24 

6. En consultation 
A. Critères de sélection d’une direction d’établissement.  

7. Parole au représentant au comité de parents 
8. Des nouvelles de notre école : tour de table 
9. Correspondance 
10. Varia 
11. Levée de l’assemblée 

 

 
 

 

 
4. Parole au public : aucun public présent. 
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5. Suivis et adoption du procès-verbal du 9 mars 2023 
 
Les membres du CÉ souligne l’absence répétée de Monsieur Hervé Hilaire et propose de 
lui faire une relance pour vérifier s’il souhaite toujours être membre.  
 

➢ Il est proposé et résolu par Mme Corriveau ; 
Que le procès-verbal soit adopté avec les modifications suivantes : Sarah 

Villemure était absente et correction des fautes d’orthographe. 

 
Adopté à l’unanimité 
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6. Pour approbation : 
a. Frais chargés aux parents : Mme Palin explique les frais. 

Mme Corriveau propose une majoration par rapport à l’an passé considérant la 
hausse du coût de la vie. Un maximum de 125$ par élève est convenu par le CÉ. 
 

➢ Il est proposé et résolu par Mme Chouinard.  
Que les frais chargés aux parents soient approuvés pour un maximum de 125$ 
par élève. 
Approuvé à l’unanimité. 
  

b. Règles de fonctionnement du SDG 
Mme Annie Grégoire explique qu’une communauté de pratique a développé le 
document de base qui a été utilisé pour libeller les règles du service de garde.  
Elle donne des précisions au sujet des congés fériés, de la semaine de relâche et 
le départ en cours de journée. 
 

➢ Il est proposé et résolu par Mme Corriveau  
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QUE les règles de fonctionnement du SDG soient approuvées telles que 

présentées en ajoutant l’information qu’après 14 :00, il n’est pas possible de 

changer les modalités de départ des élèves pour des raisons de sécurité. 

Approuvé à l’unanimité. 
 

c. Sorties et activités  
1. CEPSUM : 311-312 
2. BFly : avait déjà été approuvé au dernier CÉ 
3. Visite de PML : en matinée, transport assumé en collaboration avec PML 
4. Sortie cinéma : groupe 311, transport à pied, à partir du budget de la dictée 

des cougars. 
5. Fête de fin d’année : location jeu gonflable, sera pris dans le fond à 

destination spéciale 
 

➢ Il est proposé et résolu par Mme Surprenant, 
Que les sorties et activités soient approuvées telles que présentées. 

Approuvé à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

7. Pour information : 
 

a. Révision du projet éducatif 
Mme Palin donne des explications. Elle souligne : 
Qu’au sujet des objectifs de réussite scolaire, on ne peut pas parler d’une 
amélioration, mais on constate un maintien. 
Que pour l’objectif en lien avec le 60 minutes d’activité physique par 
jour, on constate une belle offre. Les données pour confirmer si cela a 
bien eu lieu ne sont pas disponibles car elles n’ont pas suffisamment été 
compilées. 
Le travail pour le prochain est débuté. Le comité de travail vise une 
approbation par le CÉ vers novembre 2024. 
 

b. Calendrier 23-24 
Les 17 mai et 17 juin sont convenus pour les journées pédagogiques 
mobiles. La légende au bas de la page du calendrier sera épurée dans la 
version qui sera imprimée dans l’agenda pour en faciliter la 
compréhension pour les parents. 
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8. En consultation : 

Critères de sélection d’une direction d’établissement. 
Le grille est complétée par les membres du CÉ. Les membres ne voient 
pas d’objection à ce que Mme Palin assiste aux discussions entourant les 
critères. 

➢ Il est proposé par Mme Pinet et résolu  

Que le conseil d’établissement adopte, à la suite de la démarche de 

soutien à la réflexion proposée, et en fonction du portrait des enjeux de 

l’école, l’avis quant aux critères de sélection d’une direction d’école 

inscrits dans la grille et qu’il transmette ce document à la DIrection 

générale.   



   

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 9. Parole au représentant au comité de parents 
Voir le compte rendu du 5 avril complété par Mme Chouinard et celui du 3 
mai par Mme Beaucage.  

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

10. Des nouvelles de notre école : tour de table 
- La semaine du français a été un succès. Les activités ont été appréciées 

par les élèves et les enseignants. 
- Le salon du livre a été un succès. Il est proposé d’ajouter l’an prochain, 

un coin lecture avec le tapis de la bibliothèque. L’organisation de la 
librairie participante est soulignée.   

- Le projet l’étincelle de notre école, auprès de clientèle douance vise à 
les amener à développer un projet personnel dans leurs intérêts.  

- 2 équipes constituées de membres du personnel ont fait le tournoi de 
volleyball Pierre Larose. (Pour les organismes : le foyer Le Passage, 
L’étoile et Famille à cœur). 

- Un triathlon a eu lieu hier. 
- Bénévoles pour la bibliothèque :  2 journées de formations ont été 

réalisées auprès d’une douzaine de personnes du centre d’action 
bénévole pour la réparation de livres. 

- 2 enfants de 2e année ont reçu un dx de cancer. Une équipe de soutien 
sera mise en place. L’organisme Leucan a notamment animé des 
activités en classe. 

- La sortie aux Iroquois à Saint-Anicet a été très bien appréciée des 
élèves. 

- La sortie au théâtre en mars a été réalisée au 2e cycle. 
 

 11. Correspondance  
a. Le CÉ a reçu des correspondances de compagnies qui font des repas de boîte 

à lunch Traiteur pour le midi. 
Mme Corriveau nous partage les avantages de chaque compagnie. 
Les membres s’entendent que cela devra être pris en compte lors du 
renouvellement du contrat avec Le Lunch. 
 
➢ À prévoir dans les prochains CÉ en fonction de la date de fin de contrat.  

 
b. Semaine nationale de l’engagement parental (bénévolat). La fédération des 

comités de parents du Québec propose des activités du 28 mai au 3 juin. 

 
➢ À mettre dans l’info parent un mot de reconnaissance en lien avec la 

semaine de reconnaissance. 
 



   

 

 
 

 
12. Varia :  

- Monsieur Ostiguy a rencontré Monsieur Meunier conseiller municipal. 
Monsieur Meunier lui a parlé d’un budget spécial qu’il peut octroyer 
dans le cadre d’un projet développé par une école.  
Il s’intéresse fortement aux projets liés à l’environnement et qui 
viennent des écoles de notre région.  
Idées de projets nommés par les membres du CÉ : module de jeux, 
classes extérieures.  
 
➢ Mme Palin sollicitera l’équipe d’enseignants afin de poursuivre la 

réflexion. 
 
- Monsieur OStiguy questionne l’état du fond à destination spéciale.  

Un suivi au CÉ à ce sujet est à faire pour donner les derniers chiffres.  
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13. Levée de l’assemblée  

 
➢ Il est proposé et résolu par Mme Corriveau ;  

Que la séance soit levée à 21 :02. 
             Approuvé à l’unanimité 
 
 

 
 

La présidence, La direction, 
 
 
 

    

 


